

Opération Nature propre

La société de chasse de Barsac participe, dans le cadre de la Semaine européenne du développement durable, à une journée de nettoyage des chemins et des bois de la commune. Une quinzaine de chasseurs s'étaient donnés rendez-vous samedi matin au local de chasse et se sont divisés en plusieurs petits groupes sur le terrain, munis de gants et de sacs poubelle. Les terrains visés cette année étaient le Haut-Barsac (Mialhe, Cantegril, Frantelet), les bordures du Ciron (la Pachere, Massereau, Raspide, Labrousse) mais aussi la Pallue (le chemin de Saraute)...

Tous ces amoureux de la nature ont pu constater le degré de négligence et de non respect de certains pour l'environnement. Des débris divers et variés sont ramassés chaque année : bouteilles en verre, papiers, pneu, batterie, livres, vêtements, carcasse de voiture et bien d'autres encombrants. À noter le



Les chasseurs ont nettoyé les bois et chemins. PHOTO A. MAUCOUVERT

comportement de plus en plus civique et écoresponsable des chasseurs ; très peu de cartouches ont été trouvées sur le sol.

À la fin de la matinée, ce sont plusieurs centaines de kilos de déchets

qui ont été récoltés, acheminés et triés à la déchetterie de Virelade. Pour conclure cette manifestation, les bénévoles se sont réunis au local de chasse et ont partagé un bon repas.